

Rektor Minta Ikatan Alumni Cari Sosok untuk Majelis Wali Amanat Unpad - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 10/09/2015] Peran serta alumni dalam pengembangan Universitas Padjadjaran sangat dibutuhkan. Hal ini didasarkan pada berubahnya status Unpad menjadi Perguruan Tinggi Badan Hukum (PTN BH). Dalam status tersebut, alumni termasuk ke dalam unsur Majelis Wali Amanat (MWA) yang menjadi pilar organisasi Unpad.



Rektor Unpad, Prof. Tri Hanggono Achmad saat memberikan sambutan pada kegiatan Halal Bihalal Alumni Unpad di Ruang Serbaguna Kementerian Komunikasi dan Informatika, Jakarta, Rabu (9/09) malam. (Foto oleh: Arief Maulana)*

“Betapa banyak potensi dari Alumni Unpad. Kita memiliki kesempatan untuk dapat menjalankan karakter kita sebagai insan abdi masyarakat,” ujar Rektor Unpad, Prof. Dr. med. Tri Hanggono Achmad, dr., saat memberikan sambutan di acara Halal Bihalal Alumni Unpad, Rabu (9/09) malam di Ruang Serbaguna Kementerian Komunikasi dan Informatika, Jakarta.

Acara yang digelar oleh Ikatan Alumni Unpad ini dihadiri oleh para alumni dari berbagai wilayah. Turut hadir sejumlah pimpinan Unpad, Menteri Kominfo RI Rudiantara, Menteri Pariwisata RI Arief Yahya, serta Ketua Ika Unpad Sapt Nirwandar.

Dalam kesempatan tersebut, Rektor meminta Ika Unpad mulai menetapkan salah seorang alumninya untuk menjadi anggota tetap MWA. Majelis inilah yang akan menetapkan keputusan arah pengembangan Universitas Padjadjaran ke depan.

Guliran organisasi Unpad sebagai PTN BH akan mulai berjalan pasca penetapan SOTK yang baru oleh Pemerintah. Rektor menargetkan penetapan SOTK ini akan dilakukan bersamaan momentum Dies Natalis ke-58 Unpad yang jatuh pada 11 September mendatang.

“Insya Allah pada 21 September, Senat Akademik sebagai salah satu pilar organisasi akan ditetapkan. Tiga

bulan sejak Senat Akademik ditetapkan, maka MWA harus sudah terbentuk,” kata Rektor.

Pada sektor peningkatan mutu perguruan tinggi, Unpad bukan hanya memunculkan indikator kemajuan akademik. Menurut Rektor, selain meningkatkan ranking universitas, target Unpad yang harus dicapai ialah dapat memberikan dampak yang lebih kuat kepada masyarakat secara langsung.

Guna mewujudkan hal tersebut tidak cukup dilakukan melalui pendekatan keilmuan yang ada. Rektor pun mendorong para Alumni yang saat ini tersebar di berbagai sektor untuk mampu meningkatkan kinerja. Dorongan tersebut tetap didukung penuh oleh universitas.

“Ini menjadi peluang bagi Unpad untuk membuka diri melihat permasalahan yang sebenarnya yang akan memperkuat akademik. Kami mengundang para alumni jika memerlukan apa saja, silakan sampaikan ke Unpad, kami akan support sungguh-sungguh,” jelas Rektor.*

Laporan oleh: Arief Maulana / eh